
令和４年第３回箕面市議会定例会（一般質問要旨）

令和４年（2022年）９月２６日

質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 武 智 秀 生 大阪維新の会
一問

一答

１ 学校給食無償化の早期実現にむけて

①学校給食無償化の必要性について

②箕面市の現状について

③無償化のメリットについて

④財源確保について

２ 桃 山 悟 大阪維新の会
一問

一答

１ 「箕面市・豊能町の今後の消防需要に基づく消防

力保全計画」による拠点整備について

①計画の内容とこれまでの経過、今後の予定につ

いて

②豊川分署の開署による効果について

③（仮称）箕面中部拠点整備の進捗状況について

２ 森町から千里中央への阪急バス運行について

①これまでの課題認識について

②見直しによる効果について

３ 箕面市が施行した小野原西特定土地区画整理事業

への認識について

①区画整理事業協力者への思いについて

②集合農地区を設定した背景について

３ 藤 田 貴 支 自由民主党
一問

一答

１ 大阪大学箕面キャンパスの跡地活用について

①公募開始までの本市の動きについて

②跡地の維持管理について

③公募について

④エリア内のレッドゾーンについて

⑤活用方法について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

４ 神 代 繁 近 大阪維新の会
一問

一答

１ 新市立病院の整備について

①病床数について

②再編統合のメリットについて

③財政支援について

④診療科構成について

⑤公立病院としての役割について

２ 観光施策について

①年間を通した観光コンテンツについて

②情報プラットホームの構築について

③回遊ルートの整備について

④インバウンド対策について

⑤西国街道エリアについて

５ 岡 沢 聡 公 明 党
一問

一答

１ みのおサンプラザ１号館建て替えについて

①建て替えの進捗について

②建て替え後の規模・想定について

③建て替え後の維持コストについて

④建て替えに向けたスケジュールについて

⑤公共施設の再編、建て替えまでの代替え施設に

ついて

２ 健康寿命延伸のためのワクチン接種について

①帯状疱疹の未然の防止について

②帯状疱疹ワクチンの周知と接種推進について

③帯状疱疹ワクチン接種の助成について

６ 山 根 ひ と み 大阪維新の会
一問

一答

１ 官民オープンイノベーションについて

①包括連携協定について

②企業版ふるさと納税について

２ 地域でのグリーンスローモビリティの活用につい

て

①他市の事例について

②本市での運用の可能性について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

７ 楠 政 則 公 明 党
一問

一答

１ 箕面市における自治体ＤＸの推進について

①自治体ＤＸの推進体制等について

②マイナンバーカードの普及促進について

③自治体ＤＸによる市民サービス・業務効率化の

向上について

８ 船 瀬 泰 孝 自 由 民 主 党
一問

一答

１ ＩＣＴ活用の推進について

①行政における各種取り組みについて

②箕面くらしナビについて

③健康増進における活用について

９ 堀 江 優 大阪維新の会
一問

一答

１ 北大阪急行線延伸事業における事業費縮減の取り

組みと将来負担等について

①事業費縮減の取り組み状況について

②具体的なコスト縮減策について

③市負担額に対する財源確保の見通しと財政負担

軽減の取り組みについて

④国費の確保状況について

⑤延伸開業に向けた市民の機運向上について

２ コロナ禍での学校行事について

①学校行事の意義とあり方について

②中止、延期、縮小となった学校行事について

③代替行事の実施、支援について

１０ 尾 﨑 夏 樹 大阪維新の会
一問

一答

１ 箕面滝道の観光振興

①春季から秋季にかけての観光振興

②冬季の新たな観光振興

２ 暑さ指数規制

①従前の28度での規制の総括

②園庭の日陰での短時間のプール遊び

１１ 大 脇 典 子 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ 公立中学校の部活動について

①教育的意義について

②部活動を地域移行することについて

③指導者の処遇について

④学校現場、保護者の声について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１２ 中 井 博 幸 自由民主党
一問

一答

１ 総合計画の策定について

①人口推計について

②財政について

③将来への投資について

１３ 中 嶋 三 四 郎 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ 箕面市における「ともに学び、ともに育つ」支援

教育のあり方について

①支援教育の現状について

②いじめ重大事態第三者調査委員会の報告で指摘

された支援教育の課題について

③支援教育充実検討委員会について

④今後の支援教育の方向性と必要な取り組みにつ

いて

１４ 増 田 京 子 市民派クラブ
一問

一答

１ 街路樹・公園樹木などみどりを活かしたまちづく

りについて

①箕面西公園の樹木伐採について

②外院豊川団地線の外院の里住宅周辺の街路樹伐

採について

③中央線の双方向自転車レーンについて

④箕面今宮線桜伐採について

１５ 中 西 智 子 市民派クラブ
一問

一答

１ かやのさんぺい橋の補修工事に関して

①設計図書の保存について（箕面市の公文書管理

について）

②補修工事が必要になった経緯について

③種々の確認と今後の課題について

２ 稲保育所の法人移管について

①三者懇談会について

②箕面市立保育所民営化選定委員会の答申につい

て



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１６ 名 手 宏 樹 日 本 共 産 党
一問

一答

１ 箕面市立病院の運営形態の見直しについて

①箕面市立病院での一般会計からの財政支援につ

いて

②審議会答申にある「政策的医療等の適切かつ十

分な提供」について

③府内、近隣市の公的病院での政策的医療の額に

ついて

④「指定管理者制度はベストではない」について

⑤指定管理者制度導入にあたっての市の財政シミ

ュレーションについて

⑥職員の分限免職について

⑦患者市民サービス削減や負担増について

⑧丁寧な地域ごとの説明会と政策決定への反映に

ついて

⑨公的病院を守り連携強化について

１７ 村 川 真 実 日 本 共 産 党
一問

一答

１ 旧統一教会関連の問題について

①市内小学校での講座取りやめについて

②市としての対応について

１８ 神 田 隆 生 日 本 共 産 党
一問

一答

１ 東部地域の開発と道路について

①開発計画と道路計画について

②旧大阪外国語大学跡地について

③川合山之口地域について

２ 道路について

①外院豊川団地線について

②山麓線鐘の鳴る家交差点の安全柵設置について

３ 公共交通について

①箕面市地域公共交通計画について

②北大阪急行線延伸後の公共交通の料金負担の低

減について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１９ 内 海 辰 郷 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ （仮称）箕面市立ワークセンター小野原の早期開

設にむけて

①障害者差別解消法について

②ノーマライゼーションのまち箕面について

③開設の緊急性について

④小野原地区への公共施設誘致について

⑤予防と準備の市政運営について

⑥先人功労者への敬意と感謝について

⑦上島市長の決断について


